

# Event Report イベントレポート

地域活性化の一翼を担っている商店街のイベント。今年も夏から秋にかけて、たくさんの商店街イベントが開催されました。どの会場も来場者の笑顔で溢れ、商店街と地域の方々が交流する姿もあちこちで見ることができました。

## ■第25回 田町音楽祭（田町センタービルピア会）



初夏の風が気持ちいい！  
仕事帰りにライブと生ビール！  
田町駅西口ペデストリアンデッキの特設ステージでのライブを聴きながら生ビールで乾杯！突然の雨にも負けず、会場はおおいに盛り上がりました。

## ■第45回 町ぐるみ三田納涼カーニバル（三田商店街振興組合）



ステキな作品多数の写真コンテスト  
パレードとブラジルサンバも大盛況！  
東京タワーを背にしてのオープニングパレード、写真コンテストの表彰式、そしてメインのブラジルサンバと今年も熱い一日となりました。

## ■芝まつり（芝商店会）



激辛メニューを味わいながら  
迫力満点のプロレスを観賞！  
プロレスリングゼロワンによる迫力満点のプロレスで今年も観客を魅了。またバラエティ豊かな商店街名物の「激辛」メニューは生ビールにぴったり！

## ■17魚らん納涼フェスティバル（魚らん銀座商店会協同組合）



1年ぶりのフェスティバル  
縁日とジャズライブで大盛況！  
初日はあいにくの雨模様でしたが、2日目は通りに多くの人々が溢れ、子ども縁日は大行列。夏の夜空に響き渡るジャズライブは多くの人々を魅了しました。

## ■麻布十番納涼まつり（麻布十番商店街振興組合）



麻布十番のビッグイベント  
日本各地の物産展も大人気！  
街には商店街の屋台をはじめ、日本各地の物産展がずらり。夕暮れ時には多くの人々で溢れました。パティオ十番の特設ステージのプログラムも大盛況でした！

## ■Swing赤坂2017（赤坂商店街協議会）



ムード歌謡で紅白を目指す！  
「純烈」登場に浄土寺は熱狂！  
浄土寺境内とBizタワー前に設置されたステージで2日間開催されたSwing赤坂。人気急上昇中の「純烈」も登場し、魅力いっぱいのライブを披露しました。

## ■第43回 かかしまつり（東麻布商店会）



ユニークなかかしが勢揃い！  
手作り夜店の雰囲気も抜群！  
ユニークなかかしが揃った「かかしコンクール」をはじめ、さまざまなショーや物産展の夜店も多数出店し、多くの人が賑わいました。

## ■天の川萤祭2017（白金プラザ会）



ゲンジボタルの美しい光が  
白金の人々を魅了！  
山形県庄内町からやってきたゲンジボタルの乱舞に子どもたちも大喜び。バラエティ豊かな屋台村＆物産展もたくさんの人々で賑わいました。

## ■第8回 白金阿波踊り（白金北里通り商店会）



北里通りを全面通行止め  
阿波踊りパレードは大盛況！  
初の試みとして行われた北里通りを全面通行止めにしての阿波踊りパレード。3つの連の演舞は沿道の人々を魅了しました。模擬店には徳島県阿南市も出店！

## ■第22回 新橋こいち祭（新橋地区12商店会）



新橋が一体となった2日間  
ゆかた美人に今年も拍手喝采！  
SL広場と桜田公園を中心に新橋の街が一体となった2日間。「ゆかた美人コンテスト」は大竹彩加さんがグランプリを受賞しました。

## ■芝浦まつり（芝浦商店会）



カラオケ大会&盆踊り  
芝浦の夏は今年も大賑わい！  
なぎさ通りを埋め尽くす人・人・人。カラオケ大会では子どもたちの元気な歌声が響き渡り、屋台ではおおくの方々が美味しい食べ物に舌鼓を打っていました。

## ■第32回 四の橋夏まつり（白金商店会）



白金の屋台は美味しさ抜群！  
芸人登場のステージもGOOD！  
白金のお洒落なお店による屋台メニューは大人気。懐かしい人気芸人も登場したステージショーやゆかたコンテストもおおいに盛り上りました。

## ■夏祭り盆踊り大会（高輪泉岳寺前商店会）



夜空に響き渡る太鼓の音  
夏休み最後の盆踊り大会！  
泉岳寺前児童遊園にやぐらを組んでの盆踊り大会。夏休み最後のお祭りとあって、子どもたち多く訪れていました。焼きそばや焼き鳥も大人気！

## ■赤坂・秋の交通安全のつどい（赤坂商店街協議会）



TBSアナウンサー山本恵里伽さんが  
交通安全を呼びかけパレード！  
TBSアナウンサーの山本恵里伽さんが一日警察署長になって赤坂の街をパレード。ビーポ君による交通安全教室も行われ、交通安全を呼びかけました。

## ■芝浦運河まつり（芝浦商店会、芝浦一丁目商店会、芝浦二丁目商店会）



運河クルーズやコンサート  
運河のある街「芝浦」を満喫！  
特設ステージでは歌、ダンス、マジックショーなどが行われ、町内対抗運河レースや運河クルーズもたくさんの人が参加し、運河のある街を満喫していました。

minato kushoren news みなと区商連ニュース 第355号●平成29年10月31日

[発行・編集] 港区商店街連合会 [発行人] 須永 達雄 [所在地] 港区芝公園1-5-25 港区役所3階 [電話] 3578-2555

買い物  
するなら  
地元の  
商店街で



MINATO 区商連 NEWS

結束、そして発展へ 港区商店街連合会

第355号  
平成29年10月31日

[発行・編集] 港区商店街連合会  
[発行人] 須永 達雄  
[所在地] 港区芝公園1-5-25  
港区役所3階  
[電話] 3578-2555



## 子ども商店体験レポート

過去最高の応募が殺到した人気イベント「子ども商店体験」。  
総勢90名の未来の商人が、商売の楽しさを体験！

10月7日・8日の2日間、みなと区民まつり・商店会によるバザール会場にて「子ども商店体験」が行われました。年々人が上昇し、なかなか参加できないという声も聞かれる中、今年は過去最高の人数の応募があり、厳正なる抽選の結果、90名の子どもたちが参加してくれました。

今年は「ポップコーン屋さん」「わたがし屋さん」「駄菓子屋さん」の3店舗。1年生から6年生まで、学年も学校も違う者同士が力を合わせ、お店の準備から販売までを一生懸命に行いました。終了後にお給料の「みなとマネー」をもらうと、子どもたちもがんばりました。

また今年も三田商店街振興組合の木野氏、白金北里通り商店会の佐藤会長の両名に、子どもたちの指南役として“大人店長”を務めていただきました。商店会の方々もたくさん買い物に来ていただき、子どもたちとの触れ合いを楽しみつつ、子ども商店の売上にも貢献してくれました。



## Column •商店会会長コラム



赤坂みすじ通り会は、45の会員店舗が所属していますが、ほぼ飲食店に入れ替わりも激しく、なかなかイベント等の開催は難しいのが現状です。そんな中、商店会としては、街路灯のLED化を進めています。現在は半分ほど完了し、11月中旬まではすべての街路灯がLEDになる予定です。

また街路灯には22の防犯カメラが設置されていますが、港区内の商店会で最初に防犯カメラを設置したのは赤坂みすじ通り会です。これまででも事件・事故の解決に役立ってきたとともに、防犯カメラは犯罪の抑止力にもつながります。ぜひ設置をおおすすめします。

富山 和信 会長・赤坂みすじ通り会



白金プラザ会は、山形県庄内町のホタルを観賞する「天の川螢祭」を毎年開催しています。今年は庄内町と協定も結び、実際に庄内町にも行きました。今後もお互いに良い関係を築いていきたいと思っています。

また12月22日・23日には「スノーフェスタ2017」が開催されます。こちらは新潟県十日町市の雪ん子プロジェクトの協力のもと本物の雪を移送し、雪ひろばを実施しています。同時開催の福引抽選会も好評で、1等は2月に開催される本場の雪まつりを見に行く「十日町雪まつりツアー」が当たります。他にも当選本数多なので、皆様ぜひ足をお運びください。

小林 宗吉 会長・白金プラザ会